



### **SIGUIENTE VICTORIA**

Ante la pléyade de imbecilidades contra las calificadoras, por parte de los miembros de Morena y la creciente preocupación por la calificación de la deuda soberana del gobierno mexicano por la carga de Pemex y el impacto general en la economía, **Urzúa** y su equipo han jugado con el manual del *perfecto secretario de Hacienda*. Ha tratado de atemperar los ánimos enviando señales de tranquilidad, como pedir que no se haga una tormenta en un vaso de agua, explicar qué son las revisiones de las calificadoras; además, explicó cómo se deben atender las observaciones de las calificadoras. Dijo que anunciarán un plan financiero para Pemex antes de que termine este mes (el *Padre del Análisis Superior* ya le informó que hay borradores que han venido circulando entre calificadoras y organismos financieros internacionales que ha tenido buena acogida) y en el que responderán al sobreendeudamiento de la empresa estatal sin dañar las finanzas públicas. Lo único que preocupa es que dijo que será cuando el Presidente lo autorice. Esto revela que siguen teniendo graves luchas al interior del gabinete. Lo deseable para los mexicanos es que **Urzúa** mantenga su racha invicta, sin embargo, hay un fuerte riesgo de que en algún momento los fanáticos le propinen un golpe por debajo del cinturón.

...